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昨年１２月１２日(日)に「信大 YOU遊未来・青木」のクリスマス企画が行われました。

信大生２５名、小学生２８名が、ウォークラリーやビンゴ大会をして楽しみました。その

大学生と子どもたちの感想をお伝えします。 

 

 

 

 

大学生の感想 

◆私自身、2 年前から青木に関わらせて貰っていますが、当時 4 年生だった子どもが 6 年生にな

り、あのやんちゃだった子が下級生を気にしている姿や、学生にまでも気遣ってくれる姿を見るこ

とが出来て、とても感動しました。 

昨年度初参加で大号泣をしていた子が、2年生になり少し自分の感情をコントロール出来るよう

になっていました。また、私はピーチ姫の役をしていましたが、製作の所で「これピーチにあげた

いんだ」と言いながら一生懸命に取り組んでいたと聞き、とても嬉しかったです。そして、ビンゴ

大会では、景品を違う子に譲っている（交換という形で）姿も見られました。 

プラザ長として全体を見ていて、学生の成長も感じられました。昨年の企画ではどう対応してい

いか分からなかったと言っていた学生が、今回の振り返りでは、自身の反省と改善まで皆と共有し

ている姿を見ることが出来きました。また、来年度以降のことを考え、次期プラザ長に今回はほと

んど仕切って貰いましたが、安心して任せられると感じられました。 

私は来年度から教員になりますが、教員という少し距離のある立場からではなく、より身近な学

生という形で子どもと関わることが出来てとても楽しかったです。大三角も楽しみます！ 

前回までは個人に焦点を当てて企

画を行っていましたが、今回は班で

の関わりというものを大切にして活

動を考えました。班によっては学生

がほとんど介入しなかった班もあり

ましたが、各班の振り返りからたく

さん子ども同士の関わりを聞くこと

が出来ました。何よりも、子どもた

ちの笑顔をたくさん見れて嬉しかっ

たです。（プラザ長 ４年）  



◆先日は楽しい会をありがとうございました。 

今回は大学生も小学生も人数が多く、とても活気のある会になったのではないかと思います。 

また、コロナ禍で開催の頻度が減っていたせいか、久しぶりに顔を合わせる子も多く、小学生の皆

さんの成長を強く感じました。 

皆さんに負けじと大学生もさらに成長し、より良い会を次回以降も開催できるようにしたいと考え

ています。皆さんのご参加、心よりお待ちしております。      （工学部物質化学科 ３年） 

 

◆本年度のクリスマス会の中で印象的だったことは特に２点あります。 

１点目は、企画の期間があいたからこそ強く感じた子どもたちの成長です。昨年度の冬の大三角

以降会えていなかった青木っ子も多かったため、子どもたちの成長はどこか寂しくも嬉しくも感じ

られました。特に、最後に会ったときにまだまだ元気な中学年だった子たちが、ときに学生にまで

気を配る高学年のお兄さん、お姉さんになっている姿が印象的でした。そんな青木っ子の姿に、子

どもの成長は早いなと感じる自分も、負けていられないなと鼓舞される自分もいます。 

２点目は、企画に参加した大学生の生き生きとした姿です。特に、今年度の１、２年生は新型コ

ロナウイルスにより、なかなか思うように課外活動に参加できていませんでした。しかし、私自身

が実感しているように、教師を志すうえで実際に子どもと関わる機会はかけがえのないものです。

そのため、ようやく下級生がそのような機会を得ることができた姿は、私にとっても嬉しいもので

した。 

最後に、青木村教育委員会の皆さま、保護者の皆さま、いつもご理解とご支援をありがとうござ

います。そして素直で明るく健やかな青木っ子の子どもたち、みんなには毎回元気をもらっていま

す。いつもありがとう。私自身の大学生活は残りわずかとなりました。教壇に立つ日も少しずつ近

づき、楽しみな気持ちと共に、どこか焦る気持ちもあります。ですが、今後の企画でも青木っ子と

一歩一歩成長していけるよう、残りの活動を大切にしていきたいと思います。 

（教育学部国語教育 ４年） 

 

◆クリスマス会は、多数の学生が参加できたという点において今年度初めての企画でした。そのた

め、子どもたち同士の関わり、学生と子どもの関わり、そして「信大 YOU 遊・未来」という団体

と「青木っ子」との関わりを今後につなげていくためにも本企画は大きな意味のあるものであった

ように振り返ります。企画の中では、しばらく会えていなかった子どもたちの成長を感じるととも

に、子どもの笑顔に元気をもらいました。この経験は、教師を志す学生の多い私たちにとってかけ

がえのないものです。また、このような状況下に

おいても惜しみない協力をして下さる青木村教

育委員会の皆様の「村全体で子どもを育てる」と

いうあたたかさを改めて感じることもできまし

た。来年度以降も、青木っ子と学生がともに成長

していけるような場にできたらと思います。次回

の活動も学生一同楽しみにしています。 

（学生全体） 



小学生の感想（楽しかったこと） 

・いってよかったなとおもった。なんでかとい

うと、ほしをつくれたから。ほしをつくれて

たのしかった。 

・ぼくがたのしかったことは、クリボーみたい

にばけたりした人とあそべてカメックをに

らめっこでわらわせられてうれしかったで

す。 

・ビンゴでいろえんぴつと、じゆうちょうとマ

スキングテープがあたって、大学生のおね

えさんといしょにえをかけてたのしかったです。またいっしょにあそびたいです。 

・ビンゴが楽しかった。いろいろなところに行ってゲームをやったり、ポイントをあつめたりした

のが楽しかった。 

・わたしが、クリスマス企画で楽しかったことは、ビンゴ大会です。わたしは、一番にビンゴにな

りました。そしてポケモンのイーブイの人形があたりました。とてもかわいくてびっくりしまし

た。とても楽しかったです。 

・大学生といっしょにおべんとうを食べたり大学生といっしょにおにご

っこをしたことです。おべんとうもおいしかったです。ウォークラリ

ーでいろいろなてきがでてきておもしろかったです。ビンゴ大会もみ

んなプレゼントがもらえてうれしかったです。わたしのしょう品は、

おかしのつめあわせでした。大学生となかよくなれてうれしかったで

す。 

・とても楽しい一日だったのでまたやってほしいです。 

・大学生とあそべてよかった！ビンゴで折り紙をもらってちょっとイヤだったけど折り紙を大学生

と作れてよかった！！ また、いきたい！！ 

・私は、ビンゴが楽しかったです。いろいろなけいひんやプレゼントがあったのでとても楽しかっ

たです。マリオの続きがきになります！ 

・けいドロでは、たくさん走ってつかれたけど楽しめたのでよかったです。星作りも上手にできた

のでよかったです。かるたでは青木かるたのほうがたくさんとれてうれしかった

です。しんけいすいじゃくでは、ジェスチャーゲームや○、×クイズがたくさん

あっておもしろかったです。かんコロコロゲームでは予想より早かったです。私

が一番最初に行った所では、1問目はあっていたけど２問目、３問目ではまちが

えてしまったけどおもしろかったです。 

・かく部屋のいろんな遊びが楽しかった。手づくりで星をつくるのが楽しか

った。ビンゴをひさしぶりにやったのが楽しかった。景品ももらえたから

うれしかった。楽しかったからまた冬の大三角をやってください！！ 

・全部たのしいきかくだった。学生たちと仲良くできて良かった。またきか

くがあるなら、ぜひ行きたい。またきかくをやってほしい！！ 



 

 

 

 

今回は、青木中学校 1 年Ａ組 副担任  野澤 瞳 先生です。 

・好きな食べ物…おでん（大根、こんにゃく、玉子）。いつもはお義 

母さんが作ってくれますが、土日は 

自分で「ミツカン追いがつお」だけ 

の味で作ります。他に何も入れなく 

てもいいので便利で美味しい。 

ペペロンチーノ。ニンニクやしめじ等その時にあ   

る材料で作ります。土曜日だけ、ビール１本を夫と 

仲良く飲みます。 

・苦手な食べ物…肉。大人になってからたくさんと食べるとかゆくなるので、 

給食では子どもたちに食べてもらいます。いくらや数の子など 

プチプチしているものがダメです。 

・趣味…弓道。千曲市の協会に入っていて２週間に１回通っています。ピアノを 

弾きたくて、映画「鬼滅の刃」のテーマ曲『炎』の曲をクラスの子にオ 

ルガンで教えてもらっています。マンガが好きで、「鬼滅の刃」の映画を観ては 

まりすぐ全巻買いました。セーラームーンプルートのキャラクターが好き。 

・先生にならなかったら？…漫画家。「セーラームーン」一筋！ 

大学卒業後１年間は塾の営業をして 

いました。 

・好きな有名人は？…セーラープルート♥ 

ミスチル（夫が好きで私もはまりました） 

中島みゆき、あいみょん。 

・お休みの日は何をしていますか？…マンガを読んだり、「鬼滅の刃」の 

  ＤＶＤを観たりしています。コロナ前は夫と 

  温泉によく行っていましたが、今は一緒に家の周りを 

ジョギングしています。 

「鬼滅の刃」は面白いのでぜひ皆さん観てください！！ 

 

 

 大学生や子どもたちの感想から、久しぶりに会

えてとても楽しかった様子が伝わってきます。 

「冬の大三角」も 2月に予定されています。コロナが落ちついて無事開催される

といいですね。 

はつらつ先生 IN あおき 

 


